

Farben

Manchmal banne ich
schimmernde Lebensfreude auf Leinwand.
Dann vibrieren Farben wie Stimmungen
und gleichen einem gedachten blühenden Meer.
Zerfließende gelbe, rote und grüne Farbkleckse
fügen sich zu meinem Horizont zusammen,
der sich in der Wirklichkeit verläuft.

Manchmal ziehen sich durch diese
bunten Horizonte
vereinzelt schwarze Spuren,
diese bilden jedoch ein
gemeinsames Gefüge,
denn ohne sie würden meine Farben
nicht so intensiv leuchten.

Luftschloss

Mal wieder die Balance verloren.
Im Strudel der Ereignisse
den schmalen Grad zwischen Wahn und Wirklichkeit verfehlt.
Geblendet
vom Kontrast schwarz-weißer Träume,
hastig mein Gleichgewicht suchend und
einen Herzschlag lang
getaumelt,
im Widerstreit der Empfindungen.

Mal wieder blindlings abgestürzt.
Mitgerissen von Stücken des zerplatzten Luftschlosses
beschwert vom Nachgeschmack vergessener Trugbilder und
zerstörter Hoffnungen.
Versiegelte Erinnerungen und
entmachtete Bedürfnisse,
hinter Regeln und Prinzipien versteckt und
somit mundtot gemacht
beschleunigen meinen (Ver-)Fall.

Mal wieder unsanft aufgeschlagen.
Umgeben von Zerrbildern
eisiger Wahrheiten und
gebremsten Ausflüchten,
bestäubt vom Putz
meines erschütterten Fundaments.
Abgründig darauf wartend,
dass du mich rettetest.

Mal wieder.